



HOJA DE RUTA

FUNDACION INFANCIA CHILE

Somos una organización sin fines de lucro, destinada a crear conciencia social, promover y reivindicar los derechos de los niños y sus familias, para la recuperación de su dignidad.

Nuestra Misión es realizar investigación, propuestas y movilización de las demandas por parte de la sociedad civil, de esa forma podemos incidir en las decisiones de la Administración por el respeto y protección de los niños y sus familias. Tenemos un enfoque crítico del desarrollo del Estado frente a las familias.

Nuestra Visión es lograr los cambios reales que la sociedad civil exige, buscamos el reconocimiento y protección tanto del niño como su familia por parte de la administración, el Estado y la sociedad, con enfoque de derechos.

Nuestros valores son la fuerza, transparencia y constancia.

Creemos posible un cambio de Institucionalización en la Protección de los niños niñas y adolescentes que viven en tierras chilenas.

Valoramos la declaración de los Derechos del niño así como sus principios:

- No discriminación: El niño no deberá sufrir debido a su raza, color, sexo, idioma, religión, nacionalidad, origen social o étnico, o por ninguna opinión política o de otro tipo; ni tampoco debido a su casta o por alguna discapacidad.
- El interés superior del niño: las leyes y las medidas que afecten a la infancia deben tener primero en cuenta su interés superior y beneficiarlo de la mejor manera posible.
- Supervivencia, desarrollo y protección: las autoridades del país deben proteger al niño y garantizar su desarrollo pleno - físico, espiritual, moral y social.
- Participación: Los niños tienen derecho a expresar su opinión en las decisiones que le afecten, y que sus opiniones se tomen en cuenta.

Somos una fundación apartidista, sin embargo respetamos a las personas que militan en un partido político, somos una fundación no religiosa, sin embargo respetamos todas las creencias.

Santiago – 2017.